
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DU VENDREDI 17 NOVEMBRE 2023

Bonsoir à toutes et tous,

Le bureau et moi-même sommes heureux de vous retrouver ce soir pour l’AG, moment 
important dans la vie d’une association.

Je vous souhaite la bienvenue à tous dans cette salle des associations mise gracieusement 
à notre disposition par la CC Usses et Rhône, et je remercie M. Magnin (Vice-Président de la 
CCUsses et Rhône) pour sa présence ce soir et pour le soutien de la CCUR à notre club lors 
de nos différentes manifestations.

Je laisse la parole à notre secrétaire pour l’appel des sociétaires 

Appel des sociétaires:
présents 20 sur 37. procurations: 1
Le quorum est atteint.

Je souhaite également la bienvenue aux personnes présentes, qui ne sont pas encore 
membres, et qui, par leur présence, montrent l’intérêt qu’elles portent à notre club et que 
nous accueillerons avec plaisir parmi nous l’année prochaine si elles le souhaitent.

1. BILAN MORAL

Cette année, 37 licenciés, soit +8 par rapport à l’année dernière. Parmi ces licenciés, nous 
avons 6 féminines.

Nous avons ainsi eu une présence assez régulière sur les terrains tout au long de l’année, 
non seulement les mardis et jeudis, jours d’entraînement habituel, mais également d’autres 

Pétanque de la Semine

www.petanquedelasemine.fr
petanquedelasemine@gmail.com

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE
Le vendredi 17 novembre à 19 h 30,
salle des associations au boulodrome à côté 

du siège de la pétanque
Ordre du jour:
Rapport moral

Rapport fi nancier
Saison 2023 et saison à venir

Questions diverses

Présence indispensable.
En cas d’empêchement, merci de donner 

une procuration au membre de votre choix.

Un petit repas sera organisé à la fi n de l’AG: 
veuillez confi rmer votre présence.



jours de la semaine grâce au groupe whattsapp qui permet à chacun de proposer de se 
retrouver selon ses disponibilités. Si le nombre de jours de présence a été important, il me 
semble que le nombre de participants était peut-être en baisse par rapport aux saisons 
précédentes : Trop de jours ? Horaires qui ne conviennent pas à tous ? Autre ?
Le nombre de licenciés nous a permis de conserver 2 équipes en CDC senior, et de créer 
pour la première fois une équipe Vétérans. Je tenais à remercier ici tous les joueurs qui 
se sont investis dans ces équipes, et félicite particulièrement les équipes 2 et vétérans 
pour la bonne ambiance qui a régné en leur sein. La cohésion a été plus laborieuse 
pour l’équipe 1 qui a cherché ses marques sur l’ensemble de la saison. Il est vrai qu’avec 
2 équipes dans la même division, il a été très compliqué de composer les équipes, puisque 
le règlement dans ce cas là interdit tout transfert de joueur d’une équipe vers l’autre. 
L’inscription d’un jour sur une feuille de match le bloquait pour l’ensemble des rencontres, 
on peut le déplorer, mais c’est le règlement FFPJP !

Sponsors pour les tenues:
Cette année encore, 2 sponsors sont présents sur nos tenues : La boulangerie Les Délices de 
Charles, et la Pizzeria dell’Etna à Chêne-en-Semine. Je les remercie pour leur partenariat 
qui se poursuivra en 2024.

Sponsors autres;
3 autres entreprises nous ont aidés financièrement cette année : le bar tabac Duparc à 
Frangy, l’entreprise de peinture Perrin Peint Peint et Sylvie coiffure à Chêne en Semine.

Sponsors pour les concours:
Le restaurant O’Bistrot quand à lui a sponsorisé notre concours officiel.
La société Kit’élec a assuré la dotation de notre concours ouvert à tous.
Les magasins Savoie Volailles, la fromagerie des Hauts de Savoie, Couleur Bière ont offert 
des lots pour la tombola.
Merci à tous !

Championnats départementaux: 
Nous avons été nombreux à participer aux différents championnats départementaux, un 
très grand pourcentage de nos licenciés se présentant dans les différentes catégories. 
Particulièrement, dans les championnats mixtes où toutes les féminines ont trouvé des 
partenaires pour jouer, bravo !

J’en profite pour féliciter Pierrot et Franck Bougreau, qui perdent en 1/4 de finale du DS, 
et la triplette Vétérans Gino, Didier et Pierrot qui s’incline en 1/2 finale du Championnat 
Vétérans. Les résultats détaillés seront donnés par Pierrot.

Concours du 19 mai (vendredi de l’Ascension): 
Malgré un temps froid (certains joueurs avaient des gants…), belle participation à notre 
concours officiel : 64 DS, remporté par Théo Buffat et Sébastien Clerc.

Journée de Championnat des clubs 25 juin:
Le Cd74 nous avait confié l’organisation de la journée de Championnat des clubs, 
Division 1 au mois de juin. Pour cette occasion, nous avons utilisé les jeux derrière le tennis 
couvert afin de pouvoir accueillir toutes les équipes. 

Je pense que l’on peut dire que cette journée a été une belle réussite, les équipes 
présentes nous ont félicité pour l’organisation mise en place cette année, en tenant 
compte de l’éloignement de ces terrains par rapport à la table de marque.

Heureusement, le Tennis club, que je remercie, nous avait mis à disposition sa salle de club 
afin d’organiser une buvette sur place.



La restauration ne pouvant être assurée par nos soins, nous l’avons déléguée aux 
restaurants du secteur qui ont proposé des menus adaptés.

Je remercie également Charles Guirao, président de l’Association des Amis de 
l’International Jeunes à Pétanque d’Annecy, pour la vente des tickets de la tombola.

Christine vous communiquera le résultat financier.

Concours ouvert à tous du 2 juin:
48 équipes
Enzo et Christophe gagnent contre Cédric et David.

Journée du club 21 juillet:
à laquelle étaient également conviés les bénévoles extérieurs au club pour les remercier 
de leur aide.

Une journée estivale dans la bonne humeur et la convivialité, appréciée apparemment 
par tous les participants. Concours mixte à la mêlée tournante, pour lequel on retrouve aux 
3 premières places 3 féminines… Merci à tous pour cette journée.

Concours ouvert à tous du 25 août:
42 équipes: encore une belle participation malgré une météo hasardeuse : la pluie a 
menacé toute la soirée, mais nous a finalement épargnés et le concours a connu un beau 
succès. La température clémente a même incité les gens à rester, et nous avons organisé 
des express en parallèle du concours principal.

La finale a été partagée par Cédric et Jean-Yves contre Romain et Guy.

Journée du club le 20 mai:
Nettoyage et remise en état des jeux, repas puis parties de pétanque dans la bonne 
humeur ! Une journée conviviale appréciée par tous les participants.

Journée du club challenge Pascal Defaisse:
Fixée initialement au dimanche 1er octobre, la journée du club/challenge Pascal Defaisse 
a finalement été annulée, par manque de participants. Est-ce la formule qui ne convient 
pas ? La date ? J’attends votre retour à ce sujet.

Participations invitations:

Date Lieu Participant Participant Participant

11 novembre 2022 Challenge De Lucia 
- Rumilly

Pierrot Vionnet Franck Bonnamour Christophe Pedrono

13 novembre 2022 Albertville Christine Bonnamour Sophie Van Bustel Isabelle Lacraz

janvier 2023 Saint Julien en Ge Christine Bonnamour Sophie Van Bustel Franck Bonnamour

12 février 2023 Albertville Christine Bonnamour Patrick Treik Guy Lamy-Chappuis

12 février 2023 Albertville Sophie Van Bustel Jean-Michel Ecuvillon Marcel Delsol

18 février 2023 La Roche sur Foron Pierrot Vionnet Jean-Michel Ecuvillon Johan Gojon

7 mars 2023 Gex Didier Bonnard Franck Bougreau Johan Gojon

18 juin 2023 Saint-Félix Françoise Mosteiro Sophie Van Bustel Isabelle Lacraz

21 octobre 2023 Cluses Patrick Treik Jean-Michel Ecuvillon Franck Bonnamour

1er novembre 2023 Rumilly Pierrot Vionnet Franck Bougreau Franck Bonnamour



Nombre invitations par joueur :
Pierrot   3
Didier Bonnard  1
Franck Bougreau  2
Patrick   2
Franck Bonnamour 4 (dont 1 en 2022)
Jean-Michel   3
Marcel Delsol   1
Johan    2
Guy     1 
Christophe    1
Christine    3
Sophie V.    4 (dont 1 en 2022)
Françoise    1
Isabelle    2

Site Web du club et page Facebook : Je renouvelle mes sincères remerciements à Sophie 
pour son investissement dans ces publications, qu’elle tient à jour très régulièrement. 
N’oubliez pas de lui partager photos et résultats lorsque vous en avez, et de commenter les 
publications !

Enfin, d’autres concours ont été organisés sur nos terrains, par le restaurant « Le Chênali » 
d’une part, et par le Club de l’Amitié d’Eloise qui a reconduit sa traditionnelle rencontre 
entre ses membres.

2. BILAN SPORTIF: RÉSULTATS CHAMPIONNATS ET CONCOURS

Je laisse la parole à Pierrot qui va nous faire le bilan sportif de cette année.

Championnats Doublette Provençal
José et Vincent perdent aux barrages.

Championnats Triplette Provençal
José, Franck Bonnamour et Vincent s’inclinent aux barrages après une partie disputée face 
à l’équipe qui sera championne départementale

Championnat Doublette mixte 6 équipes sur 6 possibles!
Isabelle et Jean-Christophe ainsi que Sophie V et Jean-Michel s’inclinent aux barrages.
Françoise et José, Christine et Johan ainsi que Delphine et Joris perdent la 1re après les 
poules.
Sophie et Franck Bonnamour s’inclinent aux cadrages.

Triplette Promotion 5 équipes (15 joueurs sur 27)
Julien, Franck Bougreau et Joris perdent en poules.
José, Vincent et Carlos / Jean-Christophe, Sébastien et Jean-Michel / David, Pierrot et 
Gérard s’inclinent aux barrages.
Franck Bonnamour, Andrew et Laurent perdent à la première après les poules.



TAT masculin (10 inscrits sur 27)
Gilles, Guy, David Jean-Michel perdent en poules
Franck et Franck perdent aux barrages
Johan et Sébastien s’inclinent la 1re après les poules
Didier et Pierrot aux cadrages

TAT féminin (2 féminines sur 6)
Isabelle perd au 1er tour
Christine s’incline en 16e

Doublette Senior (16 inscrits sur 27)
Joris et Gérard, Jean-Christophe et Jean-Michel, Patrick et Guy perdent en poules
Vincent et José, Franck Bonnamour et Jérôme, Marcel et Hervé, Johan et Julien perdent 
aux barrages
David et Sebastien perdent la 1re partie après les poules
Pierrot et Franck Bougreau, perdent en 1/4 de finale du DS

Doublette féminin 2 équipes (4 féminines sur 6)
Sophie V et Isabelle perdent aux barrages
Sophie M et Christine perdent en 8e 

Triplette Senior 4 équipes (12 joueurs sur 27)
Gérard, Pierrot et Joris s’inclinent en poules
Franck, Didier et Gino perdent aux barrages
Vincent, Johan et Patrick perdent au 1er tour
Franck, Laurent et Jean-Mi s’inclinent aux cadrages

Triplette féminin 1 équipe (3 féminines sur 6)
Sophie M., Christine et Isabelle perdent en poules

Triplette vétérans
Vincent, Hervé et Marcel perdent après les poules
Gino, Didier et Pierrot s’inclinent en 1/2 finales et se qualifient pour la ligue AURA

Triplette mixte
Isabelle, Jean-Christophe et Pierrot perdent après les poules
Sophie V., Jean-Michel et Patrick perdent aux barrages
Christine, Marcel et Franck perdent aux barrages
Sophie, Johan et Vincent perdent aux barrages
Delphine, Joris et Gérard perdent en poules

Championnat des clubs Division 2 (Pierrot)
Les 2 équipes jouant dans la même division, chacune étant dans une poule différente.

L’équipe 1 termine 5e de son groupe, ce qui la maintient en 2e division.

Equipe 2: Finalement, la 2e place de l’an dernier a permis à l’équipe 2 de monter en 
2e division. Elle termine 7e de son groupe, elle se maintient également en 2e division.



Championnat des clubs équipe Vétérans:
Première année d’existence de l’équipe Vétérans qui a remporté tous ses matchs en 
division 3, Félicitations ! La très belle ambiance au sein du groupe a sans aucun doute 
favorisé ce beau résultat. Il y avait 2 groupes en division 3 cette année, notre équipe 
termine avec plus de points que l’équipe classée 1re du 2e groupe, mais n’a pas le titre de 
championne puisqu’il n’y a pas eu de confrontation directe. Cette règle changera l’année 
prochaine.

Avec cette 1re place du groupe, l’équipe Vétérans jouera donc en 2e division la saison 
prochaine.

Coupe de France et du Département:
Défaite au 1er tour contre Le Salève, sur un score sans appel qui ne reflète pas cependant 
des parties très accrochées.

En coupe du Département, victoire contre Cornier et défaite après un match serré contre 
Sallanches qui nous empêche de participer à la phase finale. Déception du coach.

Points des joueurs:
Bonnamour Christine : 1 point NH
Sophie Moya : 3 points NH
Gojon Johan : 3 points NH
Didier Bonnard : 4 points
Franck Bougreau : 8 points 
Gino Gebellis : 4 points et 1 NH
Jean-Christophe Mercier : 3 points NH
Pierrot Vionnet : 26 points dont 12 homogènes.

5 euros par point homogène club si le joueur reste au club. Les chèques seront remis le jour 
de la prise des licences. Là aussi, ceux qui le veulent, peuvent laisser leurs gains au club…
 

3. BILAN FINANCIER        

Subventions: Nous remercions les communes pour leur subvention:
 75,00 € Vanzy    
100,00 € Chêne-en-Semine     
150,00 € Franclens           
      
C’est une bonne année financièrement.  

La bonne fréquentation de nos licencié-e-s au clos (ainsi que des joueurs externes) a permis 
une bonne recette buvette tout au long de l’année.      

Les recettes des concours sont très encourageantes.      

Le bilan est adopté à l’unanimité.

Christine Bonnamour annonce sa démission et son départ du club.

Indemnités kilométriques:
Le bureau avait pris la décision de payer aux conducteurs qui le souhaitent 30 cts du km, 
trajets notés par le coach, pour 2 voitures de 4 départ de la Semine (ou Frangy), pour les 
déplacements en CDC et Coupes. 

Les chèques seront remis le jour de la prise des licences. Le montant prévi-sionnel est de 
608,60 euros, mais ceux qui ne veulent pas de leurs indemni-tés peuvent en faire don au 
club…



4. ANNÉE 2024

Tarif des licences inchangé: 55 euros. Le prix facturé par le CD cette année est de 53 euros, 
sans compter le prix de l’affiliation.

Une permanence aura lieu le samedi 3 décembre, de 10 heures 30 à 12h00.

Tenues: 
Le club prendra comme l’an dernier une partie à sa charge. 
Les prix de vente sont les suivants (inchangés)
Polo : 15 euros
Sweat zippé : 25 euros
Veste de pluie : 30 euros

Concours de prévu: 
Samedi 18 mai   TAT le matin à 8h
    DS à 14h
Mardi 17 septembre  DV à 14h

Indemnités Arbitrage: 
Nouvelles règles imposées par le CD : Les clubs ne devront payer que 35€ au CD par 
concours Officiel pour le déplacement des arbitres (moyenne). Le prix de l’arbitrage qui 
était 60€ la demi-journée et 100€ la journée passera à 80€ par concours, et sera payé par le 
club à l’arbitre.

CDC :
Des changements dans l’organisation du CDC
CDC 2024 nouvelle Formule :
Un nouveau logiciel fait par Frédéric DELAUNÉ
1re division Open : 2 poules de 8
2e division Open : 2 poules de 8
3e division Open : 1 poule de 8 où 2 poules de 4
Les 1ers de chaque division se rencontreront pour le titre.

Cette nouvelle organisation ne devrait pas impacter nos équipes qui resteront 
probablement en Division 2. Nous pensons engager cette année à nouveau 2 équipes en 
CDC. Le nombre de joueurs déterminera la possibilité ou non d’inscrire une 2e équipe. Il faut 
compter 20 joueurs intéressés et disponibles pour envisager 2 équipes. Votre engagement 
sera requis lors de la prise des licences.

Seniors
Dimanche 18 février CDC OPEN   
Dimanche 17 mars CDC OPEN  
Dimanche 23 juin  CDC OPEN  
Dimanche 30 juin  CDC OPEN  

Vétérans
Jeudi 22 février
Jeudi 21 mars
Jeudi 6 juin
Jeudi 20 juin
Jeudi 27 juin



Les championnats Séniors et Féminins auront lieu aux dates suivantes :

CHAMPIONNATS

DATES LIEUX CATÉGORIES INSCRIPTIONS AVANT LE
Dimanche 7 janvier CD Sport adapté
Samedi 30 mars
Dimanche 31 mars

CORNIER
CORNIER

CHPT DJP 8h
CHPT DJP 8h

Samedi 6 avril 
Dimanche 7 avril

THONON 
THONON

TSM 8h + TSF 13h30
TSM + TSF 9h

Samedi 13 avril
Samedi 13 avril
dimanche 14 avril

ST FÉLIX
ST FÉLIX
ST FÉLIX

I.S.M 8h
DSF 9h
DSF + I.S.M 9h

Mercredi 17 avril
Jeudi 18 avril

ANNEMASSE
ANNEMASSE

TV 8h
TV 9h

Samedi 20 avril
Dimanche 21 avril

ALBY (site St Félix)
ALBY (site St Félix)

DS MIXT 8h
DS MIXT 9h

Samedi 27 avril
Dimanche 28 avril

CORNIER
CORNIER

TJP 8h
TJP 8h

Samedi 4 mai
Dimanche 5 mai

RUMILLY
RUMILLY

TS PROM 8h
TS PROM + CHPT JEUNES 9h

Mercredi 8 mai
Jeudi 9 mai

ST FÉLIX
ST FÉLIX

T MIXT 8h
T MIXT 9h

Samedi 11 mai
Dimanche 12 mai

THONON
THONON

DSM 8h + I.S.F 13h30
DSM + I.S.F 9h

CALENDRIERS HAUTE-SAVOIE 2024



Vente de fromages:
Nous ne renouvellerons pas la vente de fromages cette année, nous allons essayer 
une nouvelle formule avec une vente de tombola. Chaque joueur prendra 2 carnets 
de 10 tickets au minimum pour les revendre. Nous sommes actuellement en train de 
rechercher des lots, votre aide à tous est la bienvenue pour cette collecte !

Sponsors:
Nous sommes toujours à la recherche de sponsors pour notre club.

Vous pouvez prendre les flyers pour démarcher les entreprises ou commerçants que vous 
connaissez.

Manifestations spéciales:
Organisation d’un ou plusieurs concours ouverts à tous 

Journée du club en mars pour la remise en état des terrains

Challenge Pascal Defaisse fin septembre-début octobre pour clore la saison d’été. 
Nous renouvellerons les repas canadiens aussi souvent que cela sera possible, en soirée ou 
le week-end.

Elections des nouveaux membres du bureau:
Vincent Moya 
Jen-Michel Ecuvillon 
Sophie Van Butsele

Election à l’unanimité.

Divers
L’AG du département a lieu samedi 25 novembre à Saint Félix.
A la suite, il y a un repas dansant ouvert aux licenciés. Y en a-t-il parmi vous qui souhaitent 
nous accompagner Pierrot et moi ? Non

Y-a t-il une 2e personne pour coatcher ? Oui, Guy est volontaire. 
Guy propose de faire une réunion avant pour répartir les joueurs dans les équipes. 
Franck Bougreau : On a attaqué le championnat sans se connaître, c’était difficile. Il 
faudrait faire des entraînements en avance pour que les gens se connaissent et se lient. 
L’année écoulée a révélé des choses, il faudra essayer de régler ces problèmes en 2024.

Parole à Sophie:
Bonne relation entre tout le monde au niveau secrétariat.
Les inscriptions aux championnats : sur le groupe whattsapp, répondre directement à ma 
demande d’inscription pour plus de clarté.
Autres infos que vous souhaitez trouver sur le site ou sur la page FB ? Non. Tout le monde 
trouve que c’est très bien. Prévenir si pas de photo.

Enfin, je vais laisser la parole à M. Jean-Louis Magnin et lui demander des nouvelles du 
projet que je lui avait soumis concernant la réalisation d’un boulodrome couvert, financé 
par des panneaux photovoltaïques, car si la haie a bien été plantée, nous avons bien peur 
de devoir attendre de longues années avant que son effet ne soit sensible..

Félicitations de Monsieur Magnin pour cette assistance nombreuse à l’AG et pour la bonne 
tenue du club. Félicitations pour les bonnes finances du club et la commune de Franclens 
continuera à donner une subvention.



Le boulodrome couvert : le projet photovoltaïque n’est pas enterré et fait partie d’un projet 
d’ensemble. Une étude environnementale est en cours. Le projet pourra abriter des terrains 
couverts mais pas les chauffer. Pas possible de donner une échéance. 
 
Avant de conclure cette assemblée, je voulais remercier au nom de tous Christine, pour 
tout le travail qu’elle a effectué parmi nous depuis toutes ces années, en tant que membre 
et trésorière du club. Nous lui souhaitons une bonne continuation et de belles réussites dans 
son nouveau club !

L’Assemblée générale est close à 20h15.

Nous allons partager le verre de l’amitié et un repas (apéritif, croziflette et tarte aux 
pommes).


